Concluye la Fiesta Mayor de Llinars que contó con una notoria que dieron Lax'n Busto y participación en la mayoría de los actos.

Whiskyns el viernes por la noche en el área central de Llinars.

Una fiesta exitosa, pese a la ausencia de feria

CELINA CEDRO

a Fiesta Mayor transcurrió tranquilamente a pesar de la polémica entre el Ayuntamiento y los feriantes en los días previos a la Fiesta, entre los que finalmente no hubo acuerdo y que dejó a la Fiesta Mayor sin feria. En su lugar el Ayuntamiento situó un parque infantil gratuito con inflables, y el colectivo de feriantes de Llinars se distribuyó en diferentes poblaciones, algunos por Osona, otros por la Selva.

Entre los numerosos actos que tuvieron lugar durante la Fiesta Mayor, destacó la inauguración del Campo de Fútbol municipal Joan Misser Coll, que se celebró con un partido entre el RCD Español-B y el CE Llinars, lo que atrajo a un gran número de espectadores. El acto contó con la presencia de Rafael Niubó, Secretario General de Deporte de la Generalitat de Ca-



En la Fiesta no faltó un recital de habaneras de alto nivel

talunya y de Martí Pujol, Alcalde de Llinars.

También destacable por su novedad y por la numerosa participación que atrajo fue la exhibición de deportes rurales vascos, que consistía en levantar enormes piedras y troncos cuyo peso

rondaba los 200 kilos. El acto tuvo una buena acogida, aunque uno de los participantes se hizo un corte y tuvo que ser trasladado al hospital para que le cosieran la herida.

Pero, sin duda, el acto más multitudinario, fue el concierto

Whiskyns el viernes por la no-Un concierto que dejó satisfechos a los asistentes, la mayoría jóvenes, que esperan que el año que viene vuelva a repetirse.

Tampoco faltó la nota de diversión y alegría que cada año aportan las competiciones entre azules y rojos. Este año y rompiendo la tradición, los azules ganaron la comilona de flanes. Un solo flan fue el que definió esta victoria. En las estiradas de cuerdas también se obtuvieron resultados parejos: los azules ganaron en las categorías infantil y femenina, mientras que los rojos ganaron en la categoría masculina.

La borricada, que viene celebrándose cada año, pese a que no cuenta con la aprobación de todos los vecinos de Llinars que consideran que puede ocasionar daños a los animales, tuvo bastante público y transcurrió sin mayores altercados, salvo algunas de las caídas de los asistentes que causaron la risa a los espectadores.

La lluvia de estos días no pareció afectar a la Fiesta Mayor y los vecinos de Llinars pudieron disfrutar de una semana llena de diversión y espectáculo que concluyó con un castillo de fuegos artificiales y una sesión de Chill-Out.

SANT CELONI -

Mole Molecularity La celebración de los 15 años de la Colla de Diables, las pruebas de Senys i Negres y los conciertos musicales, actos destacados

Los Senys se llevan el Corremonts

JORDI PURTÍ

efinitivamente Sant Celoni ha consolidado un nuevo concepto de Festa Major. La participación masiva de los vecinos en la casi totalidad de los actos así lo demuestra y ni siquiera la lluvia que cayó con fuerza durante el pasacalle de los gigantes y la arrozada popular en la Rectoria Vella, consiguieron deslucir una fiesta que, por segunda vez en seis años, ha hecho posible que el Corremonts haya caído del lado de los Senys.

Durante cuatro días Sant Celoni ha vivido varios actos de interés que básicamente se ubican en la celebración de los 15 años de la Colla de Diables que en cada jornada festiva han organizado una actividad con el fuego como punto de atracción. Ellos fueron



EL grupo Macedonia fue una de las actuaciones de la Festa Major.

los responsables de organizar un espectacular inicio de fiesta y también la conclusión de la mis-

También hay que destacar la competición festiva entre los

Senys y los Negres. Una rivalidad de buen rollo en la que cada vez se implica más gente, y no solamente de Sant Celoni. El tradicional Correxarrups, la estirada de cuerda, la "rucada" y el Co-

PARTICIPACION:

Los celoneses salen masivamente a la calle para celebrar la fiesta

rrechuches, fueron seguidas masivamente por miles de vecinos que se lo pasaron en grande. Asimismo, los conciertos musicales concentrados en los dos escenarios del Cardelús, junto a las barracas, tuvieron un protagonismo importante y, principalmente, las actuaciones de los grupos Macedonia que hizo las delicias de los adolescentes y Betagarri.

Por otra parte, el Ayuntamiento este año ha dado un paso más para ambientalizar las fiestas adquiriendo una vajilla reutilizable para los ágapes populares. La ecofiesta también utilizó cubiertos biocompostables y vasos ecológicos que se recogieron selectivamente con la fracción orgánica. El objetivo era reducir la cantidad de residuos generados ya que una parte muy importante se llevan a reciclar en lugar de tirarlos en el vertedero.